

浦安高校ニュースレター

<http://www.chiba-c.ed.jp/urayasu-h/>

平成 22 年度

6・7月号

発行
千葉県立浦安高等学校
浦安市海楽 2 - 36-2
TEL.047(351)2135

第 92 回全国高校野球選手権大会千葉大会

野球部 快進撃中！ 只今ベスト 16

21日に千葉マリスタジアムで学館浦安高と対戦

4回戦 7月18日(日) 千葉県野球場

選手は落ち着いた試合運びで着実に得点を重ね、柏日体高を4対0で破り、5回戦への進出を決めました。これでベスト16になりました。

5回戦は、7月21日(水)千葉マリスタジアムの第3試合(午後2時)で準々決勝進出(ベスト8)をかけて、学館浦安高と対戦します。



攻撃中の浦安高校(7月18日 千葉県野球場)

全校応援が選手を後押し 目指せ！日本一

3回戦 7月16日(金) 青葉の森球場

昨年の優勝校、八千代東高と対戦しました。試合は序盤に2点リードされながらも逆転に成功し、4対2で勝ちました。

2回戦 7月13日(火) 千葉県野球場

全校生徒で応援しました。生徒会が中心となり、吹奏楽部とチアリーディングの演奏・演技に合わせてスタンドが一体となって熱い応援を送っていました。試合は千葉工業高と接戦の末、5対4で勝ちました。

<生徒会長の感想>

今年は2回戦を全校で応援しました。全校応援は、今年で3回目です。去年、一昨年と1回戦で敗れ、応援した僕たちも悔しい思いをしました。しかし、今年は春の県大会でベスト4まで勝ち進み、その勢いで今大会の初戦(2回戦)を勝利し、応援してとても感動しました。普段教室で冗談を言い合っている仲間のグラウンドでの姿がすごく頼もしく見えました。

スタンドにはいつも地域や卒業生の方々も大勢応援に駆けつけてくださっています。その方たちと僕たち応援団が一体となって応援し、みんなで大きな声で校歌を歌えたことが印象に残っています。

日本一を目指して頑張ってください！！



(写真は、2回戦の全校応援の様子 千葉県野球場)

進路実現に向けて

各学年で進路説明会を開催

進路説明会が各学年で開催されました。第3学年は4月以降3回の説明会を開催し、また、6月には面接ガイダンスも実施しました。3年生は、本格的な活動が始まりました。



専門学校の選び方(第3学年)劇形式の説明会(第2学年) 進路指導主事の講話(第1学年)

進路実現に向けて

パソコン検定を実施

6月1日(火)、9日(水)本校のコンピュータ室で、パソコン検定(パソコン検定協会主催)が実施されました。

生徒が受験した3級と4級は、「情報A」の学習内容を出題範囲としており、総合的な情報通信技術の利活用能力が客観的に認定されます。

今回は20名の生徒が上記の期日のうち、希望する日を選んで受験しました。



氏名等を入力して受験。

進路実現に向けて

夏季補習(各学年) 夏季進学補習(同窓会・地域と連携)

今年も復習と予習、そして実力養成を目的に、各学年による夏季補習が実施されます。

また、今年から同窓会と地域の学習塾の御協力により、8月下旬に2年生と3年生を対象に、夏季進学補習が実施されます。補習は、文系進学講座(国語・英語)と理系進学講座(数学・英語)を各3日間開講する予定です。

生徒は同窓会の補助により、文系進学講座または、理系進学講座を3,000円の自己負担で受講できます。



昨年の数学補習

進通学路清掃

今学期は、5月21日(金)に部活動が、7月8日(木)には第3学年が通学路の清掃を行いました。

この活動は、年間5回ある定期考査の最終日に学年や部活動単位で実施しています。一人の生徒が年間に3回は参加します。



住宅街の道路も清掃。



収集したゴミを分別。

生徒総会

5月27日(木)生徒総会が開催されました。

総会では、平成21年度の活動報告、会計報告の後、平成22年度の予算案が承認されるとともに、各委員会の活動方針が発表されました。



生徒会役員(最前列)と各委員会の委員長 全校生徒の協力で総会はスムーズに進行。

第20回市川・浦安地区合同高校美術工芸展

6月10日(木)～12日(土)市川市文化会館にて市川・浦安地区の高校7校が参加して、美術工芸展が開催されました。

本校からは、美術部員による油絵やアクリル画等の作品と授業の木工作品等合わせて約50点が出品され、来場者の注目を浴びていました。



第10回西部地区吹奏楽フェスティバル

6月20日(日)市川市文化会館大ホールにて開催された第10回西部地区吹奏楽フェスティバルに本校吹奏楽部が参加しました。

フェスティバルには小学校・中学校・高等学校等40団体以上が参加し華麗な演奏が繰り広げられました。



本格的なホールで伸び伸びと演奏することができました。

各種大会の記録 各部活が大活躍！！

< 関東大会千葉県予選 >

- 弓道 男子団体 出場
- 女子団体 出場
- 剣道 男子団体 一回戦
- 女子個人(1名) 一回戦
- バスケットボール 男子 一回戦
- 硬式テニス 女子団体 一回戦

< 国体二次予選 >

- 陸上 原 大樹 男子走幅跳び 9位

< 国体選手最終選考 > (7月18日現在)

- 弓道 女子個人 尻高 二十三 2位

< 全国高校総体千葉県予選 >

- 弓道 男子団体 出場
- 女子団体 出場
- 女子個人 準決勝
- 剣道 男子団体 一回戦
- 女子個人(1名) 一回戦
- バスケットボール 男子 一回戦
- 女子 一回戦
- 卓球 男子団体 一回戦
- 陸上 原 大樹 男子100m 出場
- 男子走幅跳 10位
- 吉原 剛 男子砲丸投 出場
- 男子円盤投 出場
- 会田 裕美 女子円盤投 出場

校外学習

6月25日(金)校外学習が実施されました。天候にも恵まれ、生徒は校外での活動をとおして新たな発見をし、また仲間との親睦を深めることができました。

<行先>

- 第1学年 ふなばし海浜公園・船橋港
- 第2学年 羽田空港及び、みなとみらい・中華街周辺
- 第3学年 東京ディズニーシー



三番瀬で潮干狩り。生き物発見!(第1学年) 羽田空港に集合。(その後横浜へ)(第2学年) 大きな噴水の前で休憩(第3学年)

ボランティア活動

防犯V5 自転車盗難防止キャンペーン

5月28日(金)浦安市内の大学、高校、中学校等が活動している「防犯V5(学生防犯委員会)」は、新浦安駅周辺で自転車盗難防止キャンペーンを実施しました。

本校生徒も浦安市や浦安警察署の方たちと、駐輪場の出入口等で二重ロックを呼び掛けるパンフレットや、ワイヤー鍵を通行する人へ配付しました。



二重ロックを確認中。



ワイヤー鍵とパンフレットを配付。

ボランティア活動

三番瀬クリーンアップ大作戦

5月30日(日)三番瀬クリーンアップ大作戦実行委員会主催・千葉県・浦安市・浦安市教育委員会後援で実施された、三番瀬の清掃活動に約40名の生徒が参加しました。

全体の参加者は約480名で短時間に、可燃ごみ・不燃ごみ合わせて400kg以上が収集されました。



次回は8月1日に予定されています。



チャーバ君と一緒に記念撮影。

P T A 総会

5月18日(火)PTA総会が本校会議室にて開催されました。

総会では平成21年度の事業報告・決算報告の後、平成22年度の事業計画案・予算案が承認され、新役員が決定しました。そして、任期満了の役員へ感謝状が贈呈されました。

総会終了後は、学年別に関係職員も加わって学年懇談会が開催されました。

(写真 新役員の皆様。左端が会長。)



同窓会総会

6月3日(木)午後6時から、同窓会総会が本校同窓会館にて開催されました。

総会では平成21年度の事業報告・決算報告があった後、平成22年度の事業計画案・予算案が承認されました。

そして、最近の本校生徒の活躍等が話題になり、同窓会としても学校と生徒に対する強力な支援を継続しておこなっていくことが確認されました。



多くの会員が出席されました。

